

## Jahresbericht 2018-2019

Am Freitag, 9. November 2018, wurde der Förderverein der IDEE SEETAL im Kulturzentrum Braui Hochdorf gegründet. 61 Neumitglieder war anwesend. Mit dem Förderverein IDEE SEETAL wollen wir die Nähe zum regionalen Entwicklungsträger IDEE SEETAL und zusätzlich die Vernetzung zu Wirtschaft, Gesellschaft, Kultur und Politik fördern.

Der Förderverein will Brückenbauer über die regionalen und kantonalen Grenzen hinaus sein, mitgestalten, Projekte der IDEE SEETAL unterstützen und sich aktiv an der Weiterentwicklung unseres Tals engagieren.

Das erste Jahr stand im Zeichen der Organisation von Strukturen und Abläufen usw. In kurzer Zeit wurde unsere Homepage [www.idee-plus.ch](http://www.idee-plus.ch) aufgeschaltet. Ein grosses Dankeschön gebührt unserem Mitglied, Christian Obrist, MAS Communication Management FH, für die tolle Arbeit zu vorteilhaften Konditionen. Anlässlich von 5 Sitzungen hat der Vorstand intensiv diskutiert, Meinungen ausgetauscht und Beschlüsse zum Wohle des Fördervereins verabschiedet. Ab November 2019 wurde der Vorstand mit Sandra Weber Blättler, peka-metall AG, verstärkt. Unter dem Motto «Der Weg ist das Ziel» dürfen wir mit Freude feststellen, gut unterwegs zu sein.

Unsere Mitglieder, Partner und Gäste konnten 2 interessante Anlässe besuchen.

Der erste Anlass im Kulturzentrum Braui Hochdorf am 1. Mai stand im Zeichen von «Menschen verbinden – Menschen gestalten». Der erste Teil war ein interessantes Referat von Prof. Dr. theol lic. Phil. Peter G. Kirchschräger «**Der Mensch im Zentrum – Die Arbeitswelt aus ethischer Sicht**». Anschliessend folgte eine Podiumsdiskussion mit Führungspersönlichkeiten und kompetenten Unternehmern. Beim abschliessenden Apéro fanden unter den 80 Teilnehmern interessante Gespräche statt. Ein herzliches Danke-Schön gebührt den Eventsponsoren dieses Anlasses – dem Kulturzentrum Braui Hochdorf sowie der Luzerner Kantonalbank.

Der zweite Anlass fand in den neuen Räumlichkeiten des «Coworking Hochdorf» statt. Thema: Die Arbeitswelt der Zukunft – Potentiale für Wirtschaft um Umwelt.

Im ersten Teil wurde das Coworking vom Inhaber, Thomas Bucher, den 40 anwesenden Personen vorgestellt. Danach folgte ein spannendes Referat zum Thema **Zukunft Coworking** von Frau Jana Z'Rotz, wissenschaftliche Mitarbeiterin der HSLU-Wirtschaft.

Im zweiten Teil stellte Roger Brunner, Geschäftsleiter der IDEE SEETAL, das Projekt **InnoEco** für Seetal KMUs vor, und anschliessend folgte ein überaus interessantes und spannendes Referat zum Thema **Digitalisierung – Neue Perspektiven mit neuen Servicemodellen** von Dr. Jürg Meierhofer, Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaft, ZHAW.

Beim abschliessenden Apéro wurde intensiv diskutiert und das Networking gepflegt.

Ein herzliches Danke-Schön den Eventsponsoren, der Luzerner Kantonalbank und dem 6280.ch Coworking Hochdorf.

Der Förderverein ist im ersten Jahr gewachsen und zählt per Ende Dezember 2019 93 Mitglieder. Diese Entwicklung freut den Vorstand sehr und gibt Energie für das neue Jahr.

Ihnen, geschätzte Mitglieder, danken wir für die Unterstützung und die Verbundenheit mit dem Förderverein. Mit Ihrer Mitgliedschaft zeigen Sie, dass Ihnen die Entwicklung von unserem Seetal am Herzen liegt.

Ebenfalls ein Dank gebührt meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen, welche sich unentgeltlich für den Förderverein engagieren.

Aktuell beschäftigt uns der Coronavirus. In der ganzen Schweiz herrscht eine ausserordentliche Situation. Alle sind gefordert! Solidarität und Unterstützung sind in dieser schwierigen Zeit wichtig. Der Bund hat in kürzester Zeit ein umfassendes Massnahmenpaket geschnürt, um schnell und unbürokratisch die Wirtschaft zu unterstützen. Dieses Zeichen ist grossartig und gibt Sicherheit in dieser unsicheren Zeit.

Wir wünschen allen Unternehmen in dieser schwierigen Zeit die nötige Kraft und Energie, aber auch Optimismus und Zuversicht für die Zukunft.

Hochdorf, im Frühjahr 2020

**Förderverein IDEE SEETAL**

Idee plus



Josef Williner  
Präsident